



Gemeinde Ormalingen

Gemeindeverwaltung
Tel. 061 985 82 82
E-Mail: info@ormalingen.ch

Gemeinderatsnachrichten – 06.08.2024

Abschluss Lehre als Fachmann Betriebsunterhalt EFZ Werkdienst

Unser Lernender, Finn Häfelfinger, hat seine Ausbildung bei uns als Fachmann Betriebsunterhalt EFZ im Werkdienst erfolgreich abgeschlossen. Wir gratulieren Finn ganz herzlich und wünschen ihm auf seinem weiteren beruflichen Weg alles Gute.

Demission aus der Sozialhilfebehörde

Roger Schär, Mitglied der Sozialhilfebehörde, hat seine Demission per Ende der laufenden Amtsperiode, also per 31. Dezember 2024, eingereicht. Seine geleisteten Dienste werden ihm bestens verdankt. Die Ersatzwahl wird auf den 22. September 2024 angesetzt. Die Sozialhilfebehörde sucht immer noch Einwohner*innen, die sich für das Dorf in der Behörde engagieren möchten. Interessierte können sich gerne bei der Gemeindeverwaltung melden.

Anpassung der Schalteröffnungszeiten

Aufgrund niedrigerer Kundenfrequenzen am Schalter, was vermutlich daran liegt, dass viele Schaltergeschäfte auch online oder per Telefon erledigt werden können, passt die Gemeindeverwaltung ihre Schalteröffnungszeiten an. Die Gemeindeverwaltung hat ab dem 12. August wie folgt geöffnet:

Montag:	9:00 – 11.30 Uhr
Dienstag:	14.00 – 16.00 Uhr
Mittwoch:	14.00 – 16.00 Uhr
Freitag:	9.00 – 11.30 Uhr

Eine Terminvereinbarung ausserhalb der Schalteröffnungszeiten ist möglich.

Schiessanlage Dellern – Unterhaltsarbeiten an den Kugelfängen

Die bestehenden Kugelfänge werden durch die Feldschützengesellschaft Ormalingen abgedichtet, sodass das Austreten von Blei und Bleistaub verhindert werden kann. Zusätzlich sind auch andere Unterhaltsarbeiten an den 6 Kugelfängen nötig. Diese werden noch im 2024, spätestens vor Beginn der Schiess-Saison 2025, durch die Firma Leu & Helfenstein ausgeführt.

Plakatierungen an öffentlichen Gebäuden, Strassenlaternen usw.

Es kommt immer wieder vor, dass Plakate, oder auch Vermisst-Meldungen von Katzen, an öffentlichem Eigentum im Dorf angebracht werden. Da die Plakate oder Vermisst-Meldungen aber zum grössten Teil nicht mehr entfernt werden, bitte wir die Bevölkerung, diese Meldungen oder Plakate in Zukunft nicht mehr dort anzubringen, dies entlastet auch unseren Werkhof, vielen Dank.